



Sevilla, 04 de agosto de 2014

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 630.000 EUROS A LAS REFORMAS DE TRES COLEGIOS DE PRUNA, UTRERA Y MARCHENA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, ha hecho pública la licitación de las reformas de los colegios La Inmaculada de Pruna, Profesor Tierno Galván de Utrera y Juan XXIII de Marchena, que beneficiarán a cerca de un millar de alumnos y alumnas y generarán en torno a 36 empleos

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de reforma de los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) La Inmaculada de Pruna, Profesor Tierno Galván de Utrera y Juan XXIII de Marchena, en la provincia de Sevilla. Estas actuaciones, incluidas dentro del Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), contarán con un presupuesto conjunto de 634.840,12 euros y generarán alrededor de 36 puestos de trabajo.

En el CEIP La Inmaculada de Pruna, cuya reforma ha sido presupuestada en 269.990,62 euros, se mejorará el cerramiento de una parte de la parcela mediante la demolición y posterior reconstrucción del mismo. Asimismo, se adecuará la cubierta del edificio principal con la limpieza del faldón y la renovación de la impermeabilización. El centro, que tiene matriculados más de 260 alumnos de infantil y primaria, también verá reformada su entrada principal. Esta intervención, que tendrá un plazo de ejecución de cuatro meses, permitirá crear unos 14 empleos.

Las actuaciones en el CEIP Profesor Tierno Galván, a las que se destinarán 204.849,54 euros, serán ejecutadas en un plazo de cuatro meses. Con los trabajos, se mejorará el aislamiento exterior del centro y se consolidarán las fachadas mediante la instalación de una estructura exterior, a nivel de frentes de forjados y pilares, revestida por paneles prefabricados que permitirán crear una fachada transventilada. Las mejoras generarán empleo para doce trabajadores y beneficiarán a los más de 250 escolares del centro.

Las obras de reforma del CEIP Juan XXIII de Marchena, presupuestadas en 159.999,96 euros, se centrarán en la reparación de la pista polideportiva, situada en la parte posterior de la parcela, y en el arreglo del pavimento de la zona de entrada al edificio principal. La intervención, que se llevará a cabo en un plazo previsto de cuatro meses, generará en torno a diez puestos de trabajo y beneficiará a un total de 428 estudiantes.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Sevilla, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.818 puestos de trabajo mediante la realización de 213 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).